



Nombre de alumno: Layla Carolina Morales Alfaro

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Origen de la antropología médica

Materia: Antropología médica II

Grado: 2

Grupo: A

El decumento producto de la investigación histórica tiene una metodología propia aplicada con rigor y entre sus earacterísticas, la documentación de evidencias en busca de la interprotación de hacho y modos de conducirse tun sindicime inflamatorio ciónico, a mictoria, producido por actinomicatos que habitan y se reproducem en suclos húmedos y ricos en materiales orgánicos en descomposición. Se documento camo una evidencia de su presencia en la espaca prehispánica, a través del estudio de la colección esquelética de la cultura de Matilia; es descrito por la doculora obsegina tora y colaboradores.

Ten el mismo campo de trabajo, el dodor carlos viesca Treviño y colaboradores plantean la lesis acerca de la posible representación en figuras prehispánicas de la relación entre la deutad del agua. Tláloc: y la ascitis, manifestación clinica de entermedades que se caracterican por la retenación de liquido 5 en diorganismo, como la cirrosis hepática, la insuficiencia conal, y la cardiaca congestiva; la herramienta de la que se valen es el reanochiagnástico, ótil para la configuración de una insugen de la salud a través de figurillas o la pintara an diferentes culturas.

tidombre, dado que en sentido estrato no existen pacientes, tejidos ni evidencias para so estadio.

*Termines para identificar el empucho son en indigestion, enteritis, diopopsia y exiceiva de certos almentos o o indigestion.

Desde el punto de visto del concepto de "empacho" como entidad nosológica; son los tratamientos populares los que predominan, destacendo los realizados con plantas medicinales, los procedimientos manuales e incluso los intuales religiosos; la margoria de las acces aplicados por la persona de margor edad en el núcleo familiar o de procedencia cultural indíge-

→ Entre los tratamientos médicos tormales se describe el uso de laxantes, acerte de ricino y la iperacuana.

El consomo de plantas con exedes medicinales en la majer embarazada ha sido y continua siendo una practica comon en nuestro país y Latinoamerica.

señalan como antecedente ilustrativo que la OMS repiere que hasta el 801. de poblección en puises en desarrollo recurre a la medicina tradicional herbolaria para resolver problemas comunes de salal.

*De accordo con los resultades del estudio reterido; más del 75° to de las embarazadas toma algón tipo de preparado; prima palmente como infusión para el manejo de los sintomas precuentes y comunos del primer trimestre de la gestación; entre las más consumidos estan la menta, el oregano, el tilo, y la verbena, capo metabolitos también tienen ejectos abortivos y teratogénicos.

El trabajo de Agustín Comejo Esquerra q colaborado res, sobre la utilidad de la Janguijuela Hirudo Medianalis, como terapia alternativa disponible en Metro para el alivio del edema de origen venoso posoperatorio de ciragra reconstructivas, es una aportación sobresalvente en la mediana tradicional alternativa.

De describen las propiedades anticoagulantes q vasadilalactores de la saliva de la sanguijuela q sus exectos antiagregantes plagbetarios y sobre proteasas específicas, relacionadas con su execto terapéutico.

→ También de menciona el riesgo potencial de complicaçãones, entre las que destara la interción por Aeromanas hydrophila

→ El estatio, además, nos indica que mas allá de la relación causal desde una visión de la hiología, existe la concepción de la enfermedad desde una perspectiva esocial.

Bibliografía

Espinosa-Larrañaga, F. (2009). Historia, antropología y medicina . *Revista Médica del Instituto Mexicano del Seguro Social,*.

https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf